

Jumat, 23 Desember 2022

FM-CC-AAJI-006-00

## Nilai Aset Saham Kresna Life Tak Bisa Menutupi Kewajiban ke Nasabah

**Judul**

**Nama Media**

Kontan

**Newstrend**

Polemik Kresna Life

**Halaman/URL**

1

**Tanggal Berita**

2022-12-23

**Sentimen**

Negative

### ■ RENCANA KRESNA LIFE

## Nilai Aset Saham Kresna Life Tak Bisa Menutupi Kewajiban ke Nasabah

**Adrianus Octaviano**

JAKARTA. Nasib PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) di ujung tubir. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) akan menentukan nasib Kresna Life pasca perusahaan menyerahkan Rencana Penyelesaian Keuangan (RPK) akhir bulan ini. Dari RPK ini, OJK akan melihat rencana Kresna Life menyelamatkan perusahaan. Beberapa poin dalam RPK di-

ungkapkan kuasa hukum nasabah Kresna Life Benny Wulur yang ikut dalam diskusi bersama manajemen Kresna Life dan OJK. "Intinya, Kresna Life bertekad menyelesaikan permasalahan dengan pemegang polis, baik dengan *swap* saham maupun dengan aset," ujar Benny kepada KONTAN, Kamis (22/12). Kresna Life memiliki beberapa portofolio saham

seperti di KREN, ASMI hingga DIVA. (*lihat tabel*). Mayoritas saham dari afiliasinya dengan kepemilikan di atas 5%

Sumber KONTAN menyebutkan, pemegang saham pengendali Kresna Life ingin menjual saham-saham itu di harga ter-

baik agar bisa menyelesaikan masalah. Mengacu kepemilikan dan harga saham kemarin, dana yang bisa didapat Kresna Life dari menjual saham sekitar Rp 1,2 triliun, jauh dari kewajiban Kresna Life yang sekitar Rp 5 triliun. Hanya dari dokumen yang didapat KONTAN, Kresna Life berencana menjual saham yang dimiliki pada 2023 - 2028. Berdasarkan dokumen itu, hitungan

mereka, dana dari penjualan saham lebih dari Rp 5 triliun. Besarnya perolehan penjualan aset saham karena mereka mematok harga saham tinggi. Contohnya di 2023, harga saham KREN sebesar Rp 400. Bahkan di 2028 dipatok Rp 900 per saham. Sementara per Kamis (22/12) harga saham KREN cuma Rp 50. CEO Edvisor.id, Praska Putrantyo mengatakan, mayoritas saham-saham Kresna Life masih dalam tren penuru-

nan jangka panjang. "Masih membukukan posisi rugi bersih," ujarnya. Kepala Eksekutif Pengawas Industri Keuangan Non Bank (IKNB) OJK, Ogi Prastomyono menilai, masih ada kesempatan Kresna Life mengajukan RPK hingga akhir bulan. Ia juga memberikan isyarat, jika RPK tidak masuk akal, sanksi pencabutan izin penuh akan dikeluarkan. "Kami harus *fair*, enggak boleh sembarangan," ujar dia. ■

### Kepemilikan Saham Kresna Life

Emiten	Jumlah Saham	Kepemilikan	Nominal (harga 22 Sep 22)
Kresna Graha Investama (KREN)	2.506.467.300	13,77%	Rp 135.349.234.200
Asuransi Maximus Graha Persada (ASMI)	2.684.208.800	29,96%	Rp 413.368.155.200
Danasupra Era Pacific (DEFI)	162.009.540	23,57%	Rp 235.723.880.700
Distribusi Voucher Nusantara (DIVA)	454.825.000	31,84%	Rp 427.535.500.000
<b>Total</b>			<b>Rp 1.211.976.770.100</b>

Sumber: Riset KONTAN

<b>Judul</b>	PBNU Bersama Prudential Syariah Perkuat Ekonomi Syariah
<b>Nama Media</b>	Bhirawa
<b>Newstrend</b>	Kolaborasi PBNU dan Prudential Syariah
<b>Halaman/URL</b>	3
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positif

## PBNU Bersama Prudential Syariah Perkuat Ekonomi Syariah

Jakarta, Bhirawa

PT Prudential Sharia Life Assurance (Prudential Syariah), perusahaan asuransi jiwa terkemuka berbasis Syariah yang telah menjadi entitas yang berdiri sendiri sejak 5 April 2022, meluncurkan kemitraan strategis dengan Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU), organisasi kemasyarakatan Islam terbesar di Indonesia bertepatan dengan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) LAZISNU.

Kerja sama ini selain memperkuat komitmen berkelanjutan Prudential Syariah, juga untuk mendorong pertumbuhan ekonomi Syariah di Indonesia.

Presiden Direktur Prudential Syariah, Omar Sjawalady Anwar mengatakan, dalam menjalankan komitmen berkelanjutan untuk memperluas jangkauan perlindungan berbasis Syariah sekaligus

mendorong pertumbuhan ekonomi Syariah di Indonesia, Prudential Syariah senantiasa menjalin kerja sama dengan berbagai pihak yang kredibel dan terkemuka.

"Kami sangat berbahagia mulai hari ini dapat bersama-sama dengan PBNU, sebagai organisasi keagamaan terbesar di Indonesia, mendorong pertumbuhan ekonomi Syariah nasional melalui beragam inisiatif di sepanjang 2023," kata Omar Sjawalady Anwar.

Kemitraan Prudential Syariah dan PBNU ini menurutnya mencakup kerja sama di berbagai bidang, di antaranya pelaksanaan program literasi dan inklusi keuangan Syariah, edukasi serta kerja sama kesehatan dan pendidikan berbasis Syariah, serta ZISWAF (Zakat Infaq Sadaqah Wakaf).

Program-program ini ditujukan kepada masyarakat Indonesia,

khususnya warga Nahdliyin yang jumlahnya lebih dari 100 juta orang. Dengan kerja sama ini, Prudential Syariah semakin memperluas jangkauan kepada masyarakat khususnya warga Nahdliyin, untuk mengakses solusi asuransi jiwa berbasis syariah yang halal, komprehensif dan terjangkau.

"Kemitraan PBNU bersama Prudential Syariah diharapkan dapat menjangkau komunitas-komunitas Muslim, UMKM, dan perempuan, pelajar dhuafa berprestasi, termasuk menjangkau masyarakat di seluruh wilayah di Indonesia yang sedang mengalami bencana alam sehingga dapat membawa keberkahan untuk sesama," tambahnya.

Hingga saat ini, Prudential Syariah telah melayani dan melindungi lebih dari 500.000 peserta dan secara konsisten melakukan upaya meningkatkan

kesadaran dan pemahaman masyarakat terhadap ekonomi dan keuangan Syariah.

Melalui Sharia Knowledge Centre (SKC), Prudential Syariah berdedikasi untuk membantu meningkatkan literasi dan inklusi ekonomi Syariah masyarakat Indonesia, serta menjadi medium kolaborasi seputar perekonomian dan keuangan Syariah.

SKC memiliki pilar informasi, literasi, inovasi, dan kolaborasi, dan dibagi menjadi empat kanal penting, yaitu: Edukasi, Regulasi dan Data, Penelitian dan Pengembangan, serta Bincang Syariah.

Omar Sjawalady Anwar sangat mengapresiasi PBNU atas terbukanya kerja sama ini. Kemitraan dengan PBNU juga merupakan manifestasi dari sikap gotong royong yang menjadi prinsip utama Syariah, dalam hal ini untuk meningkatkan literasi dan inklusi Syariah agar



PT Prudential Sharia Life Assurance (Prudential Syariah), perusahaan asuransi jiwa terkemuka berbasis syariah saat meluncurkan kemitraan strategis dengan Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU),

katkan literasi dan inklusi keuangan Syariah.

"Ke depannya, kami akan terus berkolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk pemerintah, regulator, dan para pemangku kepentingan terkait lainnya untuk meningkatkan literasi dan inklusi Syariah agar

masyarakat dapat hidup lebih sehat dan sejahtera," tutup Omar.

Sementara itu menurut Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU), KH Yahya Cholil Staquf (Gus Yahya) sangat menyambut baik kerja sama PBNU dengan Prudential Syariah. [dre]

<b>Judul</b>	Komisi B Siap Kawal Nasabah Gagal Bayar Asuransi Wanaartha Life
<b>Nama Media</b>	Bhirawa
<b>Newstrend</b>	Polemik WanaArtha Life
<b>Halaman/URL</b>	3
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Negative

## KILAS DEWAN

# Komisi B Siap Kawal Nasabah Gagal Bayar Asuransi Wanaartha Life

### DPRD Surabaya, Bhirawa

Komisi B DPRD Surabaya menggelar Rapat Dengar Pendapat pada Rabu (21/12/2022), menyusul aduan para nasabah gagal bayar asuransi Wanaartha Life senilai Rp500 miliar.

Sekretaris Komisi B, Mahfudz menegaskan, pihaknya siap mengawal para nasabah polish asuransi tersebut untuk mendapatkan haknya.

“Komisi B akan mengawal kepentingan warga Surabaya. Karena korbannya ini warga Surabaya. Apapun yang dibutuhkan nasabah, Komisi B siap memback up. Siap mengawal dan siap membantu menyelesaikan permasalahan,” tegasnya usai Rapat Dengar Pendapat.

Mahfudz juga meminta supaya Otoritas Jasa Keuangan (OJK), sebagai lembaga pengawasan jasa keuangan, turut mengawal pemenuhan hak para nasabah. Apalagi kasus ini berskala nasional.

“Negara harus hadir dalam kasus ini. Negara harus berpihak kepada rakyat. Kalau tidak mau kemana rakyat ini meminta perlindungan,” terangnya.

Sementara itu Adi Kristanto Presiden Direktur Wanaartha Life menjelaskan, kalau kasus ini sudah dilakukan penyelidikan oleh Bareskrim Mabes Polri, menyusul temuan manipulasi data oleh direksi lama.

Manipulasi data ini diantaranya laporan kewajiban keuangan ke OJK yang seharusnya Rp15 triliun, namun hanya dilaporkan kurang dari Rp5 triliun. Manipulasi itu dilakukan selama kurang lebih 5 tahun terakhir. Mulai 2014 hingga 2019. Selain itu dinyatakan perusahaan terus untung terus. Padahal faktanya perusahaan rugi, dan ini merugikan para pemegang polish.

“Kami ini jajaran direksi baru. Kami menemukan bukti-bukti manipulasi data. Kasus ini sudah kami laporkan ke Bareskrim Polri. Kemudian ditetapkan 7 tersangka. Diantaranya 2 direktur lama yaitu presiden direktur dan direktur keuangan,” terangnya. [dre]

<b>Judul</b>	Minat Masyarakat Berinvestasi Reksa Dana Melonjak
<b>Nama Media</b>	Waspada
<b>Newstrend</b>	Investasi Reksa Dana
<b>Halaman/URL</b>	A3
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positive

## Minat Masyarakat Berinvestasi Reksa Dana Melonjak

JAKARTA (Waspada) : Pandemi Covid-19 membuat kesadaran investasi dan asuransi jiwa masyarakat Indonesia meningkat drastis.

Pasalnya, memiliki asuransi jiwa dan investasi dianggap sangat penting dan diperlukan dalam mengelola keuangan keluarga. Terlebih kondisi ekonomi global saat ini yang belum sepenuhnya pulih.

Pada Juni 2022, minat investasi masyarakat di pasar modal meningkat dengan jumlah Single Investor Identification (SID) mencapai 9,1 juta orang yakni jumlah tepatnya 9.112.677 orang. Jumlah ini naik 21,68 persen semenjak akhir 2021 dimana sebelumnya tercatat 7,48 orang.

Keseluruhan jumlah SID ini terdiri dari investor reksa dana, saham, surat berharga negara (SBN) dan berbagai jenis lainnya yang tercatat di KSEL. Investor reksa dana berkontribusi paling banyak dalam total jumlah SID dengan 8,42 juta orang atau tepatnya 8.426.776 pada Juni 2022.

Selain itu, investor reksa dana juga memiliki pertumbuhan yang paling pesat dalam kurun waktu 6 bulan jika dibandingkan dengan investor di jenis investasi yang lain. Disamping meningkatnya investor di Indonesia, industri asuransi jiwa juga mencatatkan peningkatan lebih dari 3 juta polis dan 11 juta tertanggung pada kuartal 1-2022.

Angka tersebut menunjukkan bahwa terdapat sebanyak 20,87 polis dan 75,45 orang telah terproteksi asuransi jiwa. Kebiasaan dan minat masyarakat Indonesia di investasi dan asuransi ini seringkali menyebabkan dilema dalam memilih mana yang harus lebih diutamakan terlebih dahulu setelah dana darurat terpenuhi.

Pasalnya investasi penting karena akan memberikan banyak keuntungan dan dapat bermanfaat di kebutuhan masa depan, sementara asuransi juga penting untuk kepastian masa depan.

Memahami hal ini, Avrist Asset Management mengapresiasi tingginya minat investasi masyarakat Indonesia pada Reksa Dana Avrist IDX30, dengan memberikan manfaat perlindungan asuransi jiwa gratis kepada para investornya di seluruh Indonesia yang berinvestasi minimal Rp10 juta rupiah.

"Mengingat pentingnya asuransi jiwa di samping investasi, Avrist memberikan apresiasi berupa perlindungan asuransi gratis ini supaya para investor selain berinvestasi juga sekaligus memiliki jaminan untuk kerugian finansial di masa depan," kata kata Direktur Bisnis PT Avrist Assurance Jos Chandra di Jakarta, Kamis (22/12).

Program ini berlaku kepada investor yang melakukan pembelian reksa dana baik secara langsung maupun melalui Agen Penjual Efek Reksa Dana (APERD) yang menyediakan produk reksa dana Avrist IDX30 seperti Ajaib, Bareksa, Bibit, Invesnow, IPOT, SayaKaya, BNI Sekuritas, Mirae Asset Sekuritas, MNC Sekuritas, Phillip Sekuritas, Trimegah Sekuritas, Trust Sekuritas dan yang lainnya. (lptn6)

<b>Judul</b>	AASI Luncurkan Cetak Biru Asuransi Jiwa Syariah di Indonesia
<b>Nama Media</b>	Men's Obsession
<b>Newstrend</b>	AASI Luncurkan Cetak Biru Asuransi Jiwa
<b>Halaman/URL</b>	-
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positive



### **AASI Luncurkan Cetak Biru Asuransi Jiwa Syariah di Indonesia**

Di penghujung 2022, Asosiasi Asuransi Syariah Indonesia (AASI) mengambil langkah fundamental dengan meluncurkan Cetak Biru Asuransi Jiwa Syariah. Dokumen yang telah melewati perjalanan panjang ini dapat dimanfaatkan oleh seluruh pemangku kepentingan untuk mengakselerasi kemajuan asuransi jiwa syariah melalui peranannya masing-masing agar makin banyak masyarakat Indonesia yang terlindungi.

Saat ini penetrasi asuransi di Indonesia masih cukup rendah apabila dibandingkan dengan negara lain, tak terkecuali asuransi syariah. Meski memiliki jumlah penduduk muslim terbesar di dunia, populasi muslim di Indonesia banyak yang masih memilih asuransi jiwa konvensional (26 persen) dibandingkan asuransi jiwa syariah (12 persen), sedangkan 61 persen muslim lainnya mengaku tidak memiliki asuransi.

Ketua Umum AASI Tatang Nurhidayat menjelaskan, "Asuransi jiwa syariah telah hadir di Indonesia sejak 1994 dan terus berkembang hingga sekarang. Namun, memang industri kita ini masih dihadapkan oleh sejumlah tantangan, di antaranya terkait literasi, saluran distribusi, kurang beragamnya produk dan layanan, hingga perangkat-perangkat penentu seperti kebijakan atau peraturan yang masih perlu diperkuat."

Oleh karena itu, sambungnya, memasuki usia yang ke-19, AASI ingin kembali berkontribusi terhadap perkembangan industri perasuransian syariah Tanah Air dengan meluncurkan "Cetak Biru Asuransi Jiwa Syariah". Dokumen ini merupakan panduan untuk melakukan perencanaan strategis guna memajukan industri asuransi jiwa syariah sebagai salah satu penopang ekonomi bangsa.\*

Penyusunan "Cetak Biru Asuransi Jiwa Syariah" juga turut diapresiasi dan didukung penuh oleh Prudential Syariah yang berkomitmen untuk mewujudkan masyarakat Indonesia hidup lebih sejahtera agar mendapatkan yang terbaik dalam kehidupannya, dan memiliki aspirasi untuk menjadi salah satu kontributor ekonomi syariah terkemuka di Indonesia. **(Gia)**

<b>Judul</b>	Prediksi Allianz Life Indonesia atas Bisnis Asuransi pada 2023
<b>Nama Media</b>	Bisnis.com
<b>Newstrend</b>	Prospek Bisnis Allianz Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://finansial.bisnis.com/read/20221222/215/1611103/prediksi-allianz-life-indonesia-atas-bisnis-asuransi-pada-2023">https://finansial.bisnis.com/read/20221222/215/1611103/prediksi-allianz-life-indonesia-atas-bisnis-asuransi-pada-2023</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Positive

Home • Finansial • Asuransi

## Prediksi Allianz Life Indonesia atas Bisnis Asuransi pada 2023

*Ketidakpastian ekonomi dan ancaman resesi global akan berdampak terhadap industri asuransi di Indonesia.*



Rika Anggraeni - Bisnis.com

22 Desember 2022 | 11:27 WIB



**Bisnis.com**, JAKARTA — PT Asuransi Allianz Life Indonesia atau Allianz Life Indonesia optimistis terhadap potensi bisnis asuransi di Indonesia, di tengah ancaman resesi global 2023.

Chief Investment Officer Allianz Life Indonesia Ni Made Daryanti menuturkan tak dapat dipungkiri, ketidakpastian ekonomi dan ancaman resesi global akan berdampak terhadap industri asuransi di Indonesia. Secara bersamaan, nasabah juga akan lebih berhati-hati dalam memilih produk asuransi yang sesuai dengan kebutuhannya, terutama dengan memperhatikan kecukupan proteksi dan memantau nilai investasi.

"Namun, kami optimis dengan kondisi yang ada tetap akan meningkatkan kesadaran masyarakat atas pentingnya perlindungan asuransi jiwa dan kesehatan dalam mengantisipasi disrupsi ekonomi," kata Made kepada *Bisnis*, Kamis (22/12/2022).

**Baca Juga :** [Turunnya Rating Indonesia Re oleh Fitch dan Blak-blakan Dirut Benny Waworuntu](#)

Made menyatakan Allianz Life Indonesia akan terus fokus pada strategi untuk mengoptimalkan berbagai kanal distribusi, serta memaksimalkan penggunaan ekosistem digital. Dia menyatakan bahwa sejumlah upaya itu dilakukan untuk memberikan pilihan lebih banyak untuk kenyamanan nasabah dalam mengakses produk dan layanan asuransi.

<b>Judul</b>	Pemegang Polis WanaArtha Life Mengadu ke DPRD Kota Surabaya
<b>Nama Media</b>	Surabaya.inews.id
<b>Newstrend</b>	Polemik WanaArtha Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://surabaya.inews.id/read/228271/pemegang-polis-wanaartha-life-mengadu-ke-dprd-kota-surabaya">https://surabaya.inews.id/read/228271/pemegang-polis-wanaartha-life-mengadu-ke-dprd-kota-surabaya</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Negative

## Pemegang Polis WanaArtha Life Mengadu ke DPRD Kota Surabaya

Ali - Kamis, 22 Desember 2022 | 11:30 WIB



Aliansi Masyarakat Korban Asuransi WanaArtha Life (AMKW) mengadu ke DPRD Kota Surabaya. Foto: iNewsSurabaya.id/Ali Masduki

**SURABAYA, iNewsSurabaya.id** – Para pemegang polis **WanaArtha Life** yang tergabung dalam Aliansi Masyarakat **Korban Asuransi WanaArtha Life (AMKW)** mengadu ke **DPRD Kota Surabaya**. Mereka meminta dukungan penyelesaian masalah **gagal bayar**.

Ketua Umum AMKW Hendro Yuwono mengatakan, gagal bayar asuransi WanaArtha Life tersebut akibat adanya pemblokiran SID WanaArtha Life terkait dugaan **kasus Jiwasraya** yang berujung pada penyitaan aset perusahaan senilai Rp 2,4 Triliun dan dugaan pemalsuan data serta penggelapan dana nasabah.

"Oleh karena itu, melalui DPRD Kota Surabaya kami para korban Asuransi WanaArtha Life memohon kehadiran Negara membantu warga Surabaya dalam penyelesaian kasus gagal bayar ini," kata Hendro usai gelar Rapat Dengar Pendapat di DPRD Kota Surabaya, Rabu, (21/12/22).

Menurut Hendro, terkait perampasan Asset oleh Kejaksaan Agung (Kejagung) tidak ada kaitannya dengan hak para korban di WanaArtha Life. Sehingga, tidak ada alasan untuk para korban tidak mendapatkan haknya kembali.

"Kami juga berharap pemerintah melalui PPATK beserta pihak penyidik segera mengusut tuntas dugaan kejahatan keuangan di dalam perusahaan WanaArtha Life. Karena, korban asuransi sudah menunggu sangat lama," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Komisi B DPRD Kota Surabaya, Luthfiah, yang menerima aduan AMKW menegaskan bahwa negara harus hadir untuk membantu proses penyelesaian gagal bayar para pemegang polis. Pihaknya juga menghimbau agar OJK agar tidak lepas tangan, namun juga harus hadir memberikan rasa aman dan nyaman bagi setiap pemegang polis.

"DPRD Kota Surabaya akan menampung semua aspirasi para korban WanaArtha Life dan berjanji akan meneruskan kepada pihak yang terkait," tegasnya.

Mendengar hal tersebut, perwakilan OJK Regional 4 Jawa Timur mengaku setuju. OJK akan turut mengawal jalannya proses likuidasi serta akan memperjuangkan kepentingan pemegang polis sampai dengan melacak aset pengurus perseroan.

Tara Nuswantari, Sekjen AMKW berharap melalui Rapat Dengar Pendapat bersama DPRD Kota Surabaya ini negara bisa bersungguh sungguh memberikan perlindungan bagi rakyat terutama dalam ber-asuransi.

<b>Judul</b>	Avrist Asset Management Pacu Investor Reksa Dana Avrist IDX30
<b>Nama Media</b>	bisnis.com
<b>Newstrend</b>	Investor Produk Reksa Dana
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://market.bisnis.com/read/20221222/92/1611126/avrist-asset-management-pacu-investor-reksa-dana-avrist-idx30">https://market.bisnis.com/read/20221222/92/1611126/avrist-asset-management-pacu-investor-reksa-dana-avrist-idx30</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Positive

## Avrist Asset Management Pacu Investor Reksa Dana Avrist IDX30

Avrist Asset Management mengapresiasi investor Reksa Dana Avrist IDX30, dengan memberikan manfaat perlindungan asuransi gratis.



Farid Firdaus - Bisnis.com

22 Desember 2022 | 11:51 WIB



Direktur Utama Avrist Asset Management Cholis Baidowi dan Direktur Bisnis Avrist Assurance Jos Chandra melakukan

**Bisnis.com**, JAKARTA – Pertumbuhan jumlah [investor](#) di pasar modal Indonesia ternyata sejalan dengan kenaikan minat masyarakat berasuransi.

Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) mencatat, jumlah investor [reksa dana](#) telah mencapai 9.090.977 *single investor identification* (SID) per September 2022, tumbuh 32,9 persen dibandingkan akhir tahun 2021 yang sebanyak 6.840.234 SID.

Sementara itu, Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) mencatatkan jumlah tertanggung dalam asuransi jiwa hingga kuartal III/2022 telah mencapai 80,85 juta orang. Total tertanggung ini mengalami peningkatan 17,70 juta orang atau setara dengan 28 persen dibandingkan kuartal III/2021 yang berada di 63,15 juta orang

**Baca Juga : Ditopang Sentimen The Fed, Kinerja Reksa Dana Obligasi Terjaga**

Kebiasaan dan minat masyarakat Indonesia di investasi dan asuransi ini seringkali menyebabkan dilema dalam memilih mana yang harus lebih diutamakan terlebih dahulu setelah dana darurat terpenuhi.



<b>Judul</b>	Minat Investasi Melonjak, Avrist Siapkan Produk Reksa Dana Bundling Asuransi
<b>Nama Media</b>	republika.co.id
<b>Newstrend</b>	Investor Produk Reksa Dana
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://republika.co.id/berita/rna45f349/minat-investasi-melonjak-avrist-siapkan-produk-reksa-dana-bundling-asuransi">https://republika.co.id/berita/rna45f349/minat-investasi-melonjak-avrist-siapkan-produk-reksa-dana-bundling-asuransi</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Positive

## Minat Investasi Melonjak, Avrist Siapkan Produk Reksa Dana *Bundling* Asuransi

Kamis 22 Dec 2022 13:17 WIB

Rep: Novita Intan/ Red: Ichsan Emrald Alamsyah



Avrist Asset Management mengapresiasi tingginya minat investasi masyarakat Indonesia pada Reksa Dana Avrist IDX30, dengan memberikan manfaat perlindungan asuransi jiwa gratis kepada para investornya di Indonesia yang berinvestasi minimal Rp 10 juta. Adapun program ini berlaku kepada investor yang melakukan pembelian reksa dana baik secara langsung maupun melalui agen penjual efek reksa dana yang menyediakan produk reksa dana Avrist IDX30 seperti Ajaib, Bareksa, Bibit, Investnow, IPOT, SayaKaya, BNI Sekuritas, Mirae Asset Sekuritas, MNC Sekuritas, Phillip Sekuritas, Trimegah Sekuritas, dan Trust Sekuritas.

Foto: istimewa

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA -- Pandemi Covid-19 membuat kesadaran investasi dan asuransi jiwa masyarakat Indonesia meningkat drastis. Hal ini mengingat asuransi jiwa dan investasi dianggap sangat penting dan diperlukan dalam mengelola keuangan keluarga.

Berdasarkan data PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) per Juni 2022 minat investasi masyarakat di pasar modal meningkat dengan jumlah single investor identification sebanyak 9,1 juta orang atau naik 21,68 persen dibandingkan periode sama tahun sebelumnya sebanyak 7,48 orang. Adapun keseluruhan jumlah single investor identification terdiri dari investor reksa dana, saham, surat berharga negara, dan berbagai jenis lainnya.

Investor reksa dana berkontribusi paling banyak dalam total jumlah single investor identification sebanyak 8,42 juta orang per Juni 2022. Adapun investor reksa dana juga memiliki pertumbuhan yang paling pesat dalam kurun waktu enam bulan jika dibandingkan investor jenis investasi yang lain.

<b>Judul</b>	RS Premier Bintaro Sediakan Lounge Khusus untuk Pasien Mandiri Inhealth
<b>Nama Media</b>	mediaindonesia.com
<b>Newstrend</b>	Kerja Sama RS Premier Bintaro dan Mandiri Inhealth
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://mediaindonesia.com/humaniora/546341/rs-premier-bintaro-sediakanlounge-khusus-untuk-pasien-mandiri-inhealth">https://mediaindonesia.com/humaniora/546341/rs-premier-bintaro-sediakanlounge-khusus-untuk-pasien-mandiri-inhealth</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Positive

Kamis 22 Desember 2022, 14:55 WIB

## ***RS Premier Bintaro Sediakan Lounge Khusus untuk Pasien Mandiri Inhealth***

mediaindonesia.com | Humaniora



Ist

Penandatanganan kerja sama antara RS Premier Bintaro dan Mandiri Inhealth dalam pelayanan pasien Mandiri Inhealth di Jakarta.

PADA awal Desember 2022 Rumah Sakit (RS) Premier Bintaro bersama dengan PT. Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) secara resmi meluncurkan sebuah fasilitas layanan baru yaitu Mandiri Inhealth Lounge.

Lounge ini merupakan lounge khusus untuk peserta Mandiri InHealth dengan kriteria tertentu.

Bersamaan dengan peluncuran Mandiri Inhealth Lounge, RS Premier Bintaro juga meluncurkan Mandiri Inhealth counter yaitu counter dan ruang tunggu khusus bagi peserta Mandiri Inhealth.

Dengan adanya kedua fasilitas ini diharapkan dapat memberikan kenyamanan bagi pasien, mempermudah proses pelayanan dan koordinasi dengan pihak penjamin.

Selain itu tujuan dari peluncuran kedua fasilitas ini juga diharapkan dapat meningkatkan kerja sama antara RS Premier Bintaro dengan Mandiri Inhealth yang telah terjalin sejak tahun 2009.

<b>Judul</b>	Komisi B Siap Kawal Nasabah Gagal Bayar Asuransi Wanaartha Life
<b>Nama Media</b>	harianbhirawa.co.id
<b>Newstrend</b>	Polemik WanaArtha Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://www.harianbhirawa.co.id/komisi-b-siap-kawal-nasabah-gagal-bayar-asuransi-wanaartha-life/">https://www.harianbhirawa.co.id/komisi-b-siap-kawal-nasabah-gagal-bayar-asuransi-wanaartha-life/</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Negative

## Komisi B Siap Kawal Nasabah Gagal Bayar Asuransi Wanaartha Life

Author by [Danu Setiawan](#) Posted on [22/12/2022](#)



### DPRD Surabaya, Bhirawa

Komisi B DPRD Surabaya menggelar Rapat Dengar Pendapat pada Rabu (21/12/2022), menyusul aduan para nasabah gagal bayar asuransi Wanaartha Life senilai Rp500 miliar. Sekretaris Komisi B, Mahfudz menegaskan, pihaknya siap mengawal para nasabah polis asuransi tersebut untuk mendapatkan haknya.

"Komisi B akan mengawal kepentingan warga Surabaya. Karena korbannya ini warga Surabaya.

Apapun yang dibutuhkan nasabah, Komisi B siap memback up. Siap mengawal dan siap membantu menyelesaikan permasalahan," tegasnya usai Rapat Dengar Pendapat.

Mahfudz juga meminta supaya Otoritas Jasa Keuangan (OJK), sebagai lembaga pengawasan jasa keuangan, turut mengawal pemenuhan hak para nasabah. Apalagi kasus ini berskala nasional.

"Negara harus hadir dalam kasus ini. Negara harus berpihak kepada rakyat. Kalau tidak mau kemana rakyat ini meminta perlindungan," terangnya.

Sementara itu Adi Kristanto Presiden Direktur Wanaartha Life menjelaskan, kalau kasus ini sudah dilakukan penyelidikan oleh Bareskrim Mabes Polri, menyusul temuan manipulasi data oleh direksi lama.

Manipulasi data ini diantaranya laporan kewajiban keuangan ke OJK yang seharusnya Rp15 triliun, namun hanya dilaporkan kurang dari Rp5 triliun. Manipulasi itu dilakukan selama kurang lebih 5 tahun terakhir. Mulai 2014 hingga 2019. Selain itu dinyatakan perusahaan terus untung terus. Padahal faktanya perusahaan rugi, dan ini merugikan para pemegang polis.

"Kami ini jajaran direksi baru. Kami menemukan bukti-bukti manipulasi data. Kasus ini sudah kami laporkan ke Bareskrim Polri. Kemudian ditetapkan 7 tersangka. Diantaranya 2 direktur lama yaitu presiden direktur dan direktur keuangan," terangnya.

Lebih lanjut kata Adi Kristanto, para tersangka ini berada diluar negeri, sehingga menjadi buron polisi. Menurut Adi, OJK sudah melakukan pencabutan ijin usaha terhadap Wanaartha Life, setelah sebelum dilakukan pembatasan seluruh kegiatan usaha pada Agustus 2022 sampai November 2022. Karena tidak kunjung melakukan penyertaan modal.

"Selanjutnya OJK meminta pembentukan Tim Likuidasi untuk proses pembubaran perusahaan, yang dilanjutkan dengan pemberesan kepada para pemegang Polish," imbuhnya.

Adi Kristanto mendorong para pemangku kepentingan terutama nasabah polis supaya mengawal proses tersebut. Karena Tim Likuidasi dibentuk oleh tim pengendali pemegang saham.

### Related

[Polsek Sukolilo Surabaya Sisir Gereja Bethany Pastikan Keamanan Ibadah Natal](#)

[Komisi B Siap Kawal Nasabah Gagal Bayar Asuransi Wanaartha Life](#)

[Elktabilitas Anies Lebih Kuat ke Demokrat dan PKS](#)

[PBNU Bersama Prudential Syariah Perkuat Ekonomi Syariah](#)

[Pemkot Kampanyekan Gerakan Bumil Sehat Nasional di Peringatan Hari Ibu](#)

<b>Judul</b>	Nasib Nasabah Wanaartha Life di Surabaya, Ini Kata Legislator
<b>Nama Media</b>	Bisnis.com
<b>Newstrend</b>	Polemik WanaArtha Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://surabaya.bisnis.com/read/20221223/531/1611444/nasib-nasabah-wanaartha-life-di-surabaya-ini-kata-legislator">https://surabaya.bisnis.com/read/20221223/531/1611444/nasib-nasabah-wanaartha-life-di-surabaya-ini-kata-legislator</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Negative

Home • Surabaya • Kabar Jatim

## Nasib Nasabah Wanaartha Life di Surabaya, Ini Kata Legislator

Presiden Direktur Wanaartha Life, Adi Kristanto menjelaskan kasus ini sudah dilakukan penyelidikan oleh Bareskrim Mabes Polri, menyusul temuan manipulasi data.



NewsWire - Bisnis.com  
23 Desember 2022 | 06:19 WIB



Presiden Direktur WanaArtha Life Adi Yulistanto (tengah) menyampaikan pernyataan sikap perusahaan berlatar kantor yang disegel Bareskrim Polri, hari ini, Rabu (7/12/2022). - Bisnis / Nabil Syarifudin Al Faruq

**Bisnis.com, SURABAYA** - Komisi B Bidang Perekonomian DPRD Kota Surabaya siap mengawal adanya aduan dari para nasabah yang merupakan korban gagal bayar asuransi "Wanaartha Life" senilai Rp500 miliar.

"Komisi B akan mengawal karena korbannya ini warga Surabaya. Apapun yang dibutuhkan nasabah, Komisi B siap mem-back up. Siap mengawal dan membantu menyelesaikan permasalahan," kata Sekretaris Komisi B DPRD Surabaya Mahfudz di Surabaya, Kamis (22/12/2022).

Mahfudz juga meminta supaya Otoritas Jasa Keuangan (OJK), sebagai lembaga pengawasan jasa keuangan, turut mengawal pemenuhan hak para nasabah. Apalagi kasus ini berskala Nasional.

**Baca Juga :** [Izin Wanaartha Life Sudah 2 Pekan Dicabut, Begini Update Nasib Dana Nasabah](#)

"Negara harus hadir dalam kasus ini. Negara harus berpihak kepada rakyat. Kalau tidak mau kemana rakyat ini meminta perlindungan," kata dia.

<b>Judul</b>	Kolaborasi dengan Qoala, Great Eastern Life Tawarkan Great ProInsure Life
<b>Nama Media</b>	Investor.id
<b>Newstrend</b>	Great Eastern Life Kolaborasi dengan Qoala
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://investor.id/finance/317186/kolaborasi-dengan-qoala-great-eastern-life-tawarkan-great-proinsure-life">https://investor.id/finance/317186/kolaborasi-dengan-qoala-great-eastern-life-tawarkan-great-proinsure-life</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positive

Home Market and Corporate Finance Business IT and Telco Otomotif



Head of Group Insurance & Affinity Division Great Eastern Life Indonesia Daniel Herjun Putranto (kedua dari kiri) dan Direktur Bisnis Qoala Plus Tirto Utomo (tengah) usai menandatangani kerja sama.

## Kolaborasi dengan Qoala, Great Eastern Life Tawarkan Great ProInsure Life

Jumat, 23 Des 2022 | 07:12 WIB  
Windarto (redaksi@investor.id)

Jakarta, Investor.id – Tren kesadaran berasuransi di masyarakat dan generasi muda menunjukkan peningkatan. Data Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) hingga kuartal ketiga 2022 menyebut jumlah tertanggung meningkat 28% dibandingkan periode sama tahun sebelumnya. Pertumbuhan tersebut pun di antaranya karena kehadiran teknologi digital yang membawa perubahan dalam memperoleh informasi, pemasaran, inovasi produk serta layanan.

Guna merespons kebutuhan terkini, didasarkan pada customer centricity, customer protection, dan digital experience. Great Eastern Life Indonesia merilis GREAT ProInsure Life, asuransi jiwa tradisional dengan manfaat santunan meninggal dunia karena sebab apapun selama masa pertanggungan.

Berkolaborasi dengan Pialang Mitra Jasa Pratama dan Qoala Plus, GREAT ProInsure Life dapat diperoleh melalui aplikasi Qoala Plus dengan 12 pilihan plan dan perlindungan mulai dari Rp50 juta sampai Rp1 milyar.

Melalui kerja sama ini, Great Eastern Life Indonesia berharap bisa memberikan akses yang lebih mudah, khususnya untuk generasi muda, dalam mendapatkan perlindungan asuransi sesuai dengan kebutuhan. GREAT ProInsure Life bisa diperoleh dengan mudah melalui lebih dari 50.000 Mitra Qoala Plus —sebutan bagi tenaga pemasar asuransi yang bergabung di Qoala Plus, yang tersebar di seluruh Indonesia. Selain itu, untuk mendapatkan produk ini, calon nasabah hanya perlu menjawab satu pertanyaan kesehatan sederhana beserta mengisi kelengkapan data diri singkat.

<b>Judul</b>	Hanwha Life dan Job2Go Kerja Sama Bangun Ekosistem Karier – Keuangan
<b>Nama Media</b>	Kumparan.com
<b>Newstrend</b>	Kerja Sama Hanwha Life dan Job2Go
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://kumparan.com/kumparantech/hanwha-life-dan-job2go-kerja-sama-bangun-ekosistem-karier-keuangan-1zUMrqNDUHS">https://kumparan.com/kumparantech/hanwha-life-dan-job2go-kerja-sama-bangun-ekosistem-karier-keuangan-1zUMrqNDUHS</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-22
<b>Sentimen</b>	Positive

## Hanwha Life dan Job2Go Kerja Sama Bangun Ekosistem Karier – Keuangan

kumparanTECH 

22 Desember 2022 14:30 · waktu baca 2 menit



Penandatanganan MoU Job2Go dan Hanwha Life untuk bangun ekosistem karier dan keuangan, Jakarta (30/11). Foto: Job2GO

Hanwha Life Indonesia dan Job2Go bekerja sama membangun ekosistem berbagai sektor, khususnya bidang [karier](#) dan keuangan. Kemitraan ini dimulai dengan penandatanganan nota kesepahaman (MoU) di World Trade Center 1, Jakarta, pada 30 November 2022 lalu.

CEO Job2Go, Kurniawan Santoso, menyambut baik kerja sama perusahaannya dengan Hanwha Life Indonesia. Kemitraan keduanya akan melengkapi produk finansial yang tersedia di aplikasi Job2Go.

“ Job2Go memiliki visi untuk menyediakan akses karier dan finansial bagi segmen pekerja di Indonesia yang berjumlah lebih dari 100 juta. Kolaborasi ini akan menjadikan Job2Go sebagai platform HR Fintech yang unggul di Indonesia.

- Kurniawan Santoso, CEO Job2Go -

Kerja sama ini bakal menghadirkan layanan [asuransi](#) untuk karyawan, dengan fokus meningkatkan kesadaran dari karyawan akan pentingnya proteksi kesehatan dan jiwa seiring dengan kasus kesehatan yang sedang melonjak dengan menawarkan produk asuransi yang tepat untuk mereka.

<b>Judul</b>	Nilai Aset Saham Kresna Life Tidak Bisa Menutupi Kewajiban ke Nasabah
<b>Nama Media</b>	Kontan.co.id
<b>Newstrend</b>	Polemik Kresna Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://insight.kontan.co.id/news/duh-nilai-aset-saham-kresna-life-tidak-bisa-menutupi-kewajiban-ke-nasabah">https://insight.kontan.co.id/news/duh-nilai-aset-saham-kresna-life-tidak-bisa-menutupi-kewajiban-ke-nasabah</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Negative

## Duh, Nilai Aset Saham Kresna Life Tidak Bisa Menutupi Kewajiban ke Nasabah

Jumat, 23 Desember 2022 | 06:40 WIB



ILUSTRASI. Laman situs PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life Insurance)

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Nasib PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) di ujung tubir. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) akan menentukan nasib Kresna Life pasca perusahaan menyerahkan Rencana Penyehatan Keuangan (RPK) akhir bulan ini.

Dari RPK ini, OJK akan melihat rencana Kresna Life menyelamatkan perusahaan. Beberapa poin dalam RPK diungkapkan kuasa hukum nasabah Kresna Life Benny Wulur yang ikut dalam diskusi bersama manajemen Kresna Life dan OJK.

<b>Judul</b>	AAJI Optimistis Industri Asuransi Jiwa Tumbuh Positif Tahun Depan
<b>Nama Media</b>	Wartaekonomi.co.id
<b>Newstrend</b>	Kinerja Industri Asuransi
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://finance.wartaekonomi.co.id/read16905/aaji-optimistis-industri-asuransi-jiwa-tumbuh-positif-tahun-depan">https://finance.wartaekonomi.co.id/read16905/aaji-optimistis-industri-asuransi-jiwa-tumbuh-positif-tahun-depan</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positive

## AAJI Optimistis Industri Asuransi Jiwa Tumbuh Positif Tahun Depan

Jum'at, 23 Desember 2022, 03:05 WIB



Kredit Foto: AAJI

WE Finance, Jakarta - Industri asuransi jiwa pada kuartal III 2022 mencatat total pendapatan premi sebesar Rp 143,75 triliun. Capaian itu turun 3,8% dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya. Penurunan terutama terjadi pada produk unitlink.

ad

Menurut Direktur Eksekutif Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI), Togar Pasaribu, sampai dengan September 2022, dari sisi pendapatan premi, industri asuransi jiwa memang masih mencatat pertumbuhan negatif. Indikasi penurunan pendapatan premi ini dipengaruhi adanya perubahan pemilihan metode pembayaran premi dari premi tunggal menjadi premi reguler.

"Yang mana hal ini sebetulnya mengindikasikan sebagian besar pemegang polis asuransi jiwa sudah mulai memahami unsur utama asuransi jiwa sebagai proteksi jangka panjang," ujar Togar saat dihubungi reporter WE Finance, Kamis (22/12).



<b>Judul</b>	Meski Premi Turun, Nasabah Asuransi Jiwa Melonjak hingga 28% jadi 80,85 Juta
<b>Nama Media</b>	Wartaekonomi.co.id
<b>Newstrend</b>	Kinerja Industri Asuransi
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://finance.wartaekonomi.co.id/read16907/meski-premi-turun-nasabah-asuransi-jiwa-melonjak-hingga-28-jadi-8085-juta">https://finance.wartaekonomi.co.id/read16907/meski-premi-turun-nasabah-asuransi-jiwa-melonjak-hingga-28-jadi-8085-juta</a>
<b>Tanggal Berita</b>	2022-12-23
<b>Sentimen</b>	Positive

## Meski Premi Turun, Nasabah Asuransi Jiwa Melonjak hingga 28% jadi 80,85 Juta

Jum'at, 23 Desember 2022, 03:43 WIB



Kredit Foto: Shutterstock

Menurut Direktur Eksekutif Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI), Togar Pasaribu, sampai dengan September 2022, dari sisi pendapatan premi, industri asuransi jiwa memang masih mencatat pertumbuhan negatif.

Adapun indikasi penurunan pendapatan premi tersebut dipengaruhi adanya perubahan pemilihan metode pembayaran premi dari premi tunggal menjadi premi reguler.

"Yang mana hal ini sebetulnya mengindikasikan sebagian besar pemegang polis asuransi jiwa sudah mulai memahami unsur utama asuransi jiwa sebagai proteksi jangka panjang," ujar Togar saat dihubungi reporter WE Finance, Kamis (22/12).

Walaupun premi turun, asosiasi optimistis akan ada perbaikan bisnis pada tahun depan. Hal ini tercermin dari peningkatan secara konsisten pada total tertanggung atau nasabah asuransi hingga saat ini.

"Peningkatan konsisten total tertanggung tersebut menunjukkan adanya peningkatan kesadaran masyarakat terhadap kebutuhan akan perlindungan asuransi terlebih untuk asuransi kesehatan," jelasnya.